

DROITS DE L'HOMME TOUJOURS UN COMBAT

conférence-débat

par **MALIK SALEMKOUR**
Président de la LDH

Lundi 22 octobre 2018
20h30

SALLE CAMILLE PAGÉ
(à côté de l'hôtel Ibis)

Entrée libre



organisée par

**La Ligue des Droits de l'Homme
section de Châtellerault**



La LDH fête 120 ans d'engagement pour les droits et les libertés toujours à promouvoir

Les combats d'hier de la Ligue des droits de l'Homme restent d'actualité, malgré certains progrès en matière de droits et de libertés. Les thèmes qui étaient le quotidien des ligueuses et des ligueurs dans une histoire déjà ancienne occupent encore les esprits. Ainsi en est-il des mobilisations pour une réelle sûreté des citoyens, pour la laïcité, pour le droit des femmes, pour la dignité des étrangers, pour une justice qui respecte les personnes, pour que l'antisémitisme et le racisme disparaissent des sentiments et de la pensée humaine.

Les luttes pour asseoir durablement les conditions d'exercice de la démocratie impliquent une vigilance de tous les instants. Rien n'est jamais acquis durablement tant la souffrance engendre des comportements étranges. Contre la violence d'État, contre les exactions de certains groupes haineux, contre la maltraitance dans la sphère économique, il est toujours urgent d'agir pour dépasser les états mortifères. Il est encore temps de défendre et promouvoir les libertés fondamentales et les droits universels. Il est impératif de continuer à travailler à faire émerger une justice internationale indiscutable. Il est tout à fait raisonnable d'imaginer de nouveaux droits environnementaux qui contribuent à nourrir les biens communs de l'humanité, éminents droits culturels s'il en est.

La section de Châtellerault vous invite vivement à participer activement au débat avec Malik Salemkour, le président national de la Ligue des droits de l'Homme.